

- Les législatives : je plaide pour une nouvelle majorité, constituée notamment de socialistes qui se retrouvent dans la sociale démocratie, dans la logique de Pierre Mendès France, Rocard et Delors, au service de la solidarité. Mais aussi de gens issus de l'Ecologie et des mouvements centristes, qui veulent de vraies réformes, et qui ne sont pas de simples roues de secours.

Il faut donc ouvrir les négociations et faire des choix. Le pire pour la France serait d'avoir, après avoir élu Macron, une cohabitation qui conduirait à l'immobilisme. Il faut donc donner à Macron, une vraie majorité.

Qu'on le veuille ou non, nous sommes dans un monde ouvert, dans l'Europe et la mondialisation. Nous devons donc avoir une haute idée des services publics, de la solidarité et de la justice. C'est la feuille de route à suivre, il faudra réunir une large majorité autour de ce projet.

Je m'en étais entretenu avec Emmanuel Macron il y a longtemps déjà. Je lui avais dit ma réticence au discours « ni droite, ni gauche », lui préférant le progressisme. Or, il y a plus de progressistes à gauche qu'à droite. Ceux qui veulent le progrès sont dans une démarche de gauche.

Jean-Pierre Sueur, (sénateur (PS) d'Orléans) : Il faut donner à Macron une majorité pour gouverner

Il faut écouter le message que nous ont envoyé les électeurs, parmi lesquels de nombreux socialistes qui demandent un renouveau.

Il y a maintenant deux enjeux immédiats :

- Le second tour, pour lequel j'appelle à voter Emmanuel Macron, candidat des valeurs républicaines. Marine Le Pen est dangereuse pour la France et l'Europe. Son protectionnisme étroit serait dramatique pour l'emploi, l'économie et le système social.